笑顔と

神奈川県立金沢支援学校

やさしい心



学校だより

第 191 号 令和5年6月25日

6月を迎え、1学期もちょうど半分が経過しました。この間、5月の連休明けには、新型コロナウイルス感染症の対応の変更がありました。これからも、学校では換気の確保や手洗い、清掃など清潔な空間づくりに留意してまいります。

さて、学習活動も本格的に始まりました。小学部A部門では、体育でバランスボールを したり、図工ではマラカスづくりをおこなう学年がありました。季節柄、AB両部門とも、



野菜の栽培がはじまっています。順調に生育していて収穫が楽しみです。

今年度最初の部活動が5月17日にありました。グラウンドでは薫風の中ティーボールがおこなわれ、芝生の上を白球が飛んで歓声がこだましていました。

| また、教室を離れて学校近隣にも出かけ、分教室では美術の

授業で学校周辺へスケッチに行ったり、本校では各学部が富岡総合公園やふなだまり公園、アウトレットパークなどに行き、地域を知るとともに、社会的マナーや交通ルールを守りながら集団での行動や仲間意識の醸成を図りました。職業の授業では富岡西公園へ清掃活動に出向いたり、高等部B部門1年生が6月2日に横浜市資源環境局金沢工場に行き、身近な公共の施設の役割を知り、環境について考えました。

さらに、5月30日には、本校の全員で火災避難訓練を実施しました。横浜市消防局金沢消防署東富岡消防出張所の方も来校し、安全に注意しながら協力して体育館へ避難しました。今年は関東大震災から100年の年。いざという時の適切な避難について考える、よい機会になりました。





安全の面については、放課後、計画的に教員が授業準備や研修もおこないました。5月16日には各学部職員が協力してプール清掃をおこない、学部ごとにプール再開に向けて緊急時に迅速に対応できるように訓練もおこないました。また中学部A部門では人工呼吸器の取扱いについて、メーカーの方を講師に機器の特徴や使用時の留意点について学びました。

保護者等の皆様には、4月の学年懇談会、5月には個別面談、PTAの書面総会をはじめ、多くのご協力、ありがとうございました。

五月雨の 晴間に出でて 眺むれば 青田涼しく 風わたるなり 良寛

(教頭 山口高一)

B部門高等部3年生 修学旅行報告

5月10日から12日まで2泊3日でB部門高等部本校と分教室の3年生が修学旅行に行きました。その様子をお知らせします。

今回の修学旅行の行先は大阪方面でした。 新幹線で2時間以上の長い旅でしたが、みんな外の景色 を眺めたり、友人と話したりしながらこれから始まる 旅行にワクワクしていました。



1日目は海遊館に行きました。大規模な水槽、事前学習に登場した実物のジンベイザメ、天井にある水槽を泳ぐアザラシなど、海遊館独特の展示に生徒たちは目を輝かせていました。





2日目はユニバーサルスタジオジャパンに行きました。かわいいキャラクターやたくさんの乗り物に生徒たちは大興奮、絶叫系の乗り物に乗ってエキサイティングな体験をした生徒もいました。

3日目の行先はあべのハルカス、青空が広がる晴天の中、地上 300 メートルの絶景をみんなで見下ろしました。昼食はフライドチキン弁当、みんなで景色を眺めながら食べました。 2 泊 3 日の修学旅行、高校生活の特別な思い出がまた一つ増えました。

